



El Presidente de Venezuela (izquierda) y el Primer Ministro Trudeau comparten un chiste al comenzar las conversaciones oficiales en Caracas, última escala del viaje del Sr. Trudeau a tres países latinoamericanos: México, Cuba y Venezuela.

"Durante sus entrevistas, el Presidente de Venezuela y el Primer Ministro de Canadá concedieron especial atención a las perspectivas para intensificar las relaciones económicas bilaterales. Señalaron que existen posibilidades de fortalecer la actual cooperación y extenderla a nuevos campos promisorios. En este sentido, reconocieron que existen posibilidades especiales en los sectores de transporte, cereales, minería, bosques, ganadería y energía. El Primer Ministro recibió con satisfacción la sugerencia del Presidente de intercambiar misiones técnicas que representen tanto al sector público como al privado.

"Estimaron oportuno disponer la iniciación de contactos a nivel técnico para considerar los sistemas tributa-

rios de ambos países con miras a examinar fórmulas que favorezcan el establecimiento de corrientes recíprocas de inversiones.

"Los dos Mandatarios reconocieron la importancia de extender y profundizar las relaciones económicas actuales y expresaron su confianza por la adopción de un nuevo tipo de relación entre Venezuela y Canadá. Manifestaron su complacencia por la renovación del *modus vivendi* que actualmente rige las relaciones comerciales entre ambos países, convinieron en la necesidad de iniciar próximamente conversaciones con

miras a la adopción de un acuerdo o acuerdos para ampliar la cooperación económica, comercial, industrial y tecnológica entre ambos países.

Cooperación petrolera

"Acerca de las relaciones de ambos países en el sector petrolero estuvieron de acuerdo en reconocer que las mismas se han caracterizado por ser tradicionalmente armoniosas y recíprocamente ventajosas y expresan la voluntad mutua de ampliar estas relaciones en el futuro. Consideraron de interés común el intercambio de información sobre diversos aspectos de la industria petrolera.

"Igualmente, discutieron la posibilidad de cooperación en la investigación